



Stattdessen:

Gottesdienst auf der Poche

am 11. September 2022 um 10.00 Uhr
rund um die Remise

BruderhausDiakonie
Schwarzwald-Baar-Heuberg
Landkreis Rottweil



Liebe Partner, Freunde und Gönner,

traditionell findet am letzten Feriensonntag auf dem Pochegeleände das „Pochefest“ statt. Eine fröhliche Veranstaltung, die Menschen mit und ohne Behinderung, Jung und Alt zusammenbringt und im Grunde ohne Einschränkungen stattfinden soll.

Die Vorzeichen für ein ungezwungenes Fest sind pandemiebedingt leider auch dieses Jahr nicht gegeben und so haben wir uns entschlossen, anstatt des traditionellen Pochefests einen gemeinsamen Gottesdienst auf dem Pochegeleände anzubieten und auf die sonstigen Festelemente zu verzichten. Zu unserem Gottesdienst am 11.09.2022 sind Sie herzlich eingeladen.

Wir freuen uns schon heute, mit Ihnen gemeinsam unser Pochefest in 2023 wieder in gewohnter Art und Weise feiern zu können.

BruderhausDiakonie

Region Schwarzwald-Baar-Heuberg
Landkreis Rottweil

Bruderhausweg 11, 78737 Fluorn-Winzeln
Telefon 07402 9295-0
behi.rw@bruderhausdiakonie.de
www.brunderhausdiakonie.de